

La fundación Séneca aporta 9 millones de euros para programas de investigación

■ La fundación Séneca destinará 9 millones de euros a la investigación en el año 2007, después de que el patronato de dicha fundación haya aprobado un aumento del 30% en su presupuesto con respecto a 2006. El patronato está presidido por el consejero de Educación y Cultura, Juan Ramón Media Precioso, y en él es-

tán representadas además las consejerías de Industria y Medio Ambiente, Agricultura y Agua, Sanidad y Trabajo y Política Social. Las actuaciones se basan, fundamentalmente, en formación investigadora, en investigación de excelencia, en transferencia de conocimiento y en movilidad investigadora.